

今まで求めていた施策が実現しました

- ◎消防団員の報酬や各種手当が団一括ではなく団員個人の口座への直接支払に変わりました。
- ◎学童保育が小学校4年生にまで拡充に（今後現場の声を反映してゆきます。）
- ◎住宅リフォーム補助制度が今年度も継続になりました。



行政にひれ伏す議会なら要らない！
私は是々非々の姿勢で議会の価値を
高めてゆきます。（三月議会報告）

A black and white photograph of a woman with short dark hair, wearing a white blazer over a light-colored top and dark trousers. She is holding a microphone and appears to be speaking or performing. In the lower-left foreground, a person's arm and part of a flag are visible; the flag has a large, stylized black flower on a white background. The background shows some foliage and possibly a building. On the far left edge of the frame, there is vertical Japanese text that reads "私はアーティスト".

水谷くみ子

いよいよ春本番、旅立ちと
出会いの中で新年度を迎えた
方も多いかと思います。
さてこの三月議会は私水谷
にとって七期目最後の議会と
なりましたが、次期の八期目
は一三〇〇年祭があります。
こんな時こそ、浮かれ気分で
放漫な財政運営がないか、自
治体の本務がおろそかになつ
ていなか、冷静な目で行政
をチェックするのが議員の務
めと、自分に言い聞かせ議会
に臨みました。

2015年4月
日本共産党町議

水谷くみ子

今三月議会はケーブルテレビで一般質問が放送される予定で、予算も組まれていました。四名の質問通告があり、横領事件以来初めて、皆川議員からも質問通告が出されました。だが、これに反発した他の質問予定議員の二名が通告を取りやめたため、結局一般質問は私と皆川議員の二名となつてしましました。

議員の適格性に欠けると、辞職勧告を出された皆川議員と同じく登壇する事に強い違和感を覚えます。この点では

★質問はたつた2名 T V中継は中止

「田代の行動止む。」
「アーティスやバサフ「壁かう」不要であると考へる。」

他の議員と認識が一致したため、テレビ放送は見送る事にしました。 新年度の施政方針を審議する重要な三月議会がこのような事態になってしまったのは残念なことです。

★町長の変節、「要らない」と一度は言つたボートピアの復活

第112号
2015年
4月

発行
日本共産党
養老町支部
中央委員会HP

水谷久美子
(34) - 0062
石井 正和
(32) - 2657
野村 勝
(32) - 1703

112号発行にあたつて
前号の発行以来、しんぶん赤旗読者の大
々から多くのカンパを寄せていただき、發
行にこぎつけることが出来ました。紙面を
お借りしてお礼を申し上げます。

そこで私は、教員OBの方のアドバイスも得て、次の三点で教育行政を質しました。

◎一三〇〇年祭に子供たちの学びの場としての位置づけを

A black and white photograph showing the exterior of a large industrial building, identified as a GM plant. The building features prominent GM and Chevrolet logos on its facade. In the foreground, there's a chain-link fence and some utility poles with wires. The sky above is overcast.

ミニポートピア建設予定地（大巻 R258 沿）
二の矢500メートルに池辺小学校、幼稚園が

★開発、観光型の一〇〇年祭の陰で郷土史がおろそかになつてないか?

昨年の「明るい養老」アンケートに、文教面での内容が貧弱な一三〇〇年祭を憂う声が寄せられていました。

★開発、観光型の一三〇〇年祭の陰で郷土史がおろそかになつてないか?

◎町が企業や他団体と結んだ「災害支援協定」はどうか

◎土砂災害への避難指示の体制はどうなっているか

◎原発事故にたいするヨウ素剤の配布体制は

この中で、町が結んだ「災害支援協定」の一覧が三月十八日以来、町のHPにアップされことになりました。

賛成したせ人の議員の本意はどうにあつたのでしょうか？「ボートピア」と名乗ったところで所詮は十八禁の賭博場です。賭博は現在の刑法はもちろん、元正天皇の祖母にあたる持続天皇も、労働意欲を失わせると禁じたものです。孝子伝説の養老ブランドを傷つけ、一三〇〇年祭に汚点を

★一三〇〇年祭の陰
防災がおろそかになつ
ていなか?

事前の議員間の協議では六
対五で否決の様相も期待しま

すると聞きます。――〇〇〇年
祭が開発・観光型で前のめり
になる中、養老が文化後進地
域のそしりを受けないようにな
これからも質してゆきたいと
思います。

田長は地元からの要望を
きりに言いますが、地域代表
者個人は別として、池辺地区
全体での要望はありません。
それどころか有力県議の圧力
で之を諱されています。

どれも「新生養老まちづくり構想」の中には位置づけられていない。これから検討課題という答弁でした。

日本共产党
養老町支部

◎貧弱な郷土資料館の充実を
◎土曜授業で郷土について講
ぶ場を



2月8日、本村伸子衆議院議員と共に（後援会行事にて）本村議員は初質問で、リニア新幹線のトンネル工事にて、大深度地下といえども地権者の所有権は消失しない事、従って無断での掘削工事は違法である旨を、政府に認めさせました。

◇今こんなことを訴えています。◇

人の安全安心

- ◎保育行政の後退を許さず充実を求めます。
 - ◎子育て世代への支援、空き家・人口減対策の充実
 - ◎自校単独の学校給食を守り発展させます。

地域の安全安心

- ◎オンデマンドバスの運用改善の早期実現
 - ◎養老鉄道の存続に力を尽くします。
 - ◎「新生養老のまちづくり」構想を厳しくチェック
　3セク「会社」は中止を求めます。
 - ◎改良住宅問題の完結を目指す。
 - ◎住宅リフォーム助成制度を商店リフォーム助成にまで拡張を求める。
 - ◎図書館や歴史資料館などの充実を求めてゆきます。

皆さんの声は行政にまっすぐに届いてますか？
日本共産党全体の一斉地方選への政策アピールは
共産党HPにて公開しています。

議水　　昨年の総選挙での躍進で変わった国会の姿、町行政や議会の様子、これから私が目指す政策など、2月以来町内各地、街頭から訴えてきました。

(水谷)

◆ 不要不急の出費を抑え、
私たる議会に臨む基本姿勢

- ◆ 不要不急の出費を抑え、生活優先の予算執行を求めます。
 - ◆ 議会改革の推進。全ての議会の中継放送を実現します。
 - ◆ 「明るい養老」の発行で町政や議会の内容を報告します。



人と地域の安全安心こそ行政の目指すものではないでしょうか

○一一月議会番外編○
今三月議会には、事前に水
谷議員から議員定数削減が提
案される可能性があるとの連
絡を受けました。

市・町名	住民1人当たりの図書館予算(円)
池田町	634.2
安八町	497.0
関ヶ原町	388.3
輪之内町	284.6
垂井町	275.7
神戸町	239.6
海津市	201.8
大垣市	172.5
大野町	164.9
揖斐川町	110.2
養老町	104.9



やつぱり
「養老が

議会は言論の府 あなたの

2014年9月定例議会より2015年3月定例議会（※）まで

議員氏名 敬称略	一般質問の件数	議案質疑・討論	出欠状況
(岩永 義仁)	3	0	12月自動失職
長沢 龍夫	1	3	出
大橋 三男	2	2	出
三田 正敏	2	0	出
吉田 太郎	4	2	出
早崎百合子	4	2	出
野村 永一	0	2	出
田中 敏弘	2	6	出
松永 民夫	議長		
皆川 雅子	2	6	出
中村 辰夫	0	8	出
(岩瀬 進)			昨年9月23日ご逝去
水谷久美子	8	21	出

(※) 3月定例議会は議事録集計未完に付き、一般質問のみ集計

自治体人口と議員定数の比較一覧			
市・町名	総人口	議員定数	議員1人当たりの人口
大垣市	162762	22	7398
海津市	36896	15	2460
養老町	31398	13	2415
垂井町	28282	13	2176
池田町	24690	10	2469
大野町	23942	10	2394
揖斐川町	22734	16	1421
神戸町	20065	10	2007
安八町	15418	12	1285
輪之内町	9937	9	1104
関ヶ原町	7720	9	858

**お伝えしたい内容が書ききれま
したく、次回書類をお読みください**



編集後記

昨年十月、一旦は否決したはずの大坂都構想協定書が、この三月大阪府、市両議会で可決されました。

当初、橋下市長の「大阪都構想」に反対していた大阪の公明党ですが、維新を改憲勢力として取り込みたい首相官邸の意向で、官邸→創価学会本部→公明党本部→大阪公明党のルートで寝返りをしたと聞きます。

報道では傍聴席からは公明市議たちに激しいヤジが飛んだといいます。

翻つて養老の大橋町長の「ミニボートピア」一転誘致への寝返り。どこか似た構図が見えています。寝返らせたのは誰なんでしょう。ちなみに最近、大橋町長の事を「ニヤンニヤンのボチ」と揶揄する風説が耳に入ります。

